



UJ Clasificados

compras EU

Ver versión impresa



EL UNIVERSAL

Cartagena Regional Colombia Política Opinión Sucesos Deportes Económica Farándula Mundo Más secciones



Home > Colombia



Colombia

Desde junio, precios de combustibles empezarían a escalar

El Ministerio de Hacienda estableció un plan para que el país escale los precios de combustibles hasta lograr el precio de paridad internacional.



José Manuel Restrepo, ministro de hacienda. //Colprensa



Escuchar Artículo

00:00

00:00

mow

COLPRENSA

16 de junio de 2022 10:03 AM

@ELUniversalCtg



Colombia tiene el tercer precio del galón de gasolina más barato en la región, costando US\$2,3 por cada unidad, 60% por debajo del precio regional, de acuerdo con el ministro de Hacienda, José Manuel Restrepo.

Esto gracias al Fondo de Estabilización del Precio de Combustibles que absorbe de la diferencia entre el costo establecido y el precio de paridad internacional. De acuerdo con cifras de **Ecopetrol** de marzo, este fondo cubría 70% del precio de la gasolina y 57% del diésel. Esto ha llevado a que tenga un déficit considerable, que entre el segundo semestre y el primer trimestre de este año acumule \$14,1 billones.

Como consecuencia ha generado una alerta en el Gobierno, por lo que Hacienda planteó un camino para enfrentar esta deuda.

Como primer paso plantea que desde junio se debería iniciar un incremento gradual de precios. El Marco Fiscal de Mediano Plazo estipula una serie de aumentos que tanto para gasolina como para Acpm sean de \$200 en junio y julio.

El precio de la gasolina subirá en promedio a \$2,075 por galón en

Más Leído

jun 16 - 10:15
Protesta de trabajadores contra "decreto privatizador" del espacio público

jun 16 - 10:50
En medio de rumores de divorcio, Carmen Villalobos delecta con su baile

jun 16 - 08:40
Familiares de profesor decapitado en Francia denuncian al Estado

jun 16 - 11:30
No han notificado al Distrito de fallo que busca suspender obras de protección

jun 16 - 07:30
Zinnia Club House: espacios diseñados para hacer real tu hogar soñado

MULTIMEDIA

El precio de la gasolina se ubica en promedio a \$9.250,48 en las 13 principales ciudades y el diésel en \$9.093,46 en mayo. Con este aumento, el galón costaría \$9.456 y \$9.293 en promedio desde julio. Pero este sería solo el primero de una serie de aumentos. Los ajustes más fuertes se darían en septiembre de cuando el gasolina subiría \$400 y Acpm \$250. Así seguirían los aumentos hasta agosto de 2023, cuando el Ministerio de Hacienda considera que se cerraría el diferencial con el precio internacional.

NOTICIAS RECOMENDADAS



COLOMBIA
A la cárcel cuñado de psicóloga desaparecida en Bogotá
Jun 15 - 20:51



COLOMBIA
Legalizan captura de integrantes de Primera Línea en Bucaramanga
Jun 16 - 09:40

"Es una decisión correcta con el abastecimiento energético, con las finanzas públicas y la coherencia económica de lo que debe ser aplicar un subsidio en Colombia", afirma César Vera, presidente de Xua Energy.

Cabe recordar que desde enero el Ministerio de Minas y Energía no ha aumentado los precios de los combustibles bajo la premisa de que tiene un alto impacto en el alza de la inflación. Cálculos de la cartera de Hacienda estiman que por cada \$1.000 que suba el precio de los combustibles, el costo de vida tendría un incremento de 0,65%.

José Ignacio López, director de Investigaciones Económicas de Corficolombiana destacó este paso hacia el ajuste gradual de precios de los combustibles. Ahora con la entrada de la Creg como el organismo a cargo del incremento de precios, se espera que la fórmula se aplique por completo. Es decir, un tope de incrementos de 3% para gasolina y 2,8% para diésel. Aunque su aplicación completa no es obligatorio.

Pese a que se inicie esta aplicación de la fórmula, lo gradual del ajuste implicaría que el déficit del Fepc se mantenga alto. Los cálculos del Comité Autónomo de la Regla Fiscal estiman que incluso haciendo estos ajustes completos desde mayo, la deuda solo para este sumaría \$19,6 billones, con la misma estimación del barril a US\$100.

Por cada \$1.000 que suban los precios, la inflación crecería hasta 0,65%

El Comité Autónomo de la regla Fiscal (Carf) recomendó que se empezaran a hacer los ajustes graduales a los precios, para disminuir el déficit por subsidios. De hacerse los cambios planteados, la inflación se vería afectada. Cálculos del Carf señalan que por cada 1% que se aumente el precio de los combustibles líquidos, la inflación global aumentaría 0,08%. Otro cálculo hecho por el Ministerio de Hacienda señala que por cada \$1.000 que aumente el precio de combustibles la inflación subiría 0,65%.

Reciba noticias de El Universal desde Google News

TEMAS

MINISTERIO DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO BIOCOMBUSTIBLES

NOTICIAS RECOMENDADAS



COLOMBIA
Procuraduría pide que se revoque orden de arresto contra Iván Duque
Jun 16 - 12:45



COLOMBIA
Centro Democrático estrena ministerio en honor a Álvaro Uribe Vélez
Jun 16 - 12:27



COLOMBIA
Gobierno autorizó uso de reservas técnicas de EPS para pago de cartera
Jun 16 - 12:21



EL UNIVERSAL

LEGADO DUQUE
Video: entrevista del presidente Iván Duque en exclusiva con El Universal

SENTIDO DE LA TIERRA
VIVIR EN UN ENTORNO...
Video: La Boquilla y su búsqueda por ser un territorio más sostenible

Video: Superar la pobreza sigue siendo el mayor reto de Cartagena

1 comentario

Ordenar por [Más antiguos](#)

Agrega un comentario...



Jhon Edward Duran

El gobierno Uribista tiene el país en el desastre, ahora se va a aumentar el precio de la gasolina, disparando aún más la inflación.

[Me gusta](#) · [Responder](#) · 2 h

Plugin de comentarios de Facebook

Taboola Feed



China preocupa a EE.UU. con nuevas advertencias en privado sobre el...

Bloomberg Línea | Patrocinado



CFD: Invertir \$200 en Amazon podría devolverte un segundo salario

Markets.com

Markets.com | Patrocinado

[Registrarse](#)



Bachelet denuncia persecución hasta de sacerdotes en Nicaragua

La Oficina de Derechos Humanos de Naciones Unidas ha recogido en los últimos meses nuevas informaciones que indica que las detenciones arbitrarias continúan...

El Universal



EL UNIVERSAL

Activa los anuncios y apoya al periodismo responsable

Te invitamos a apoyar nuestra labor periodística permitiendo que te mostremos nuestros anuncios publicitarios basados en nuestros fuentes individuales de financiamiento.



publicitarios porque son nuestra fuente principal de financiación.

Permitir anuncios en El Universal